

Fecha: 30-08-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: La región reduce la desocupación a su nivel más bajo en los últimos 2 años

Tiraje: 7.300 Lectoría: 21.900 Favorabilidad: ■ No Definida

La región reduce la desocupación a su nivel más bajo en los últimos 2 años

Pág.: 4 Cm2: 373,8

INE fijó en 6,5% la tasa de desocupación entre mayo y julio, disminuyendo un punto en relación al año 2023.

Redacción La Estrella

l último boletín de empleo publicado por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) destacó a Arica y Parinacota como una región señales positivas en su mercado laboral. Durante el trimestre comprendido entre mayo y julio, la tasa de desocupación regional se ubicó en un 6,5%, lo que representa una disminución de 1 puntos porcentuales (pp.) en comparación con el mismo período del año anterior.

El desglose por género

reflejó que la tasa de desocupación en mujeres alcanzó un 6%, registrando una disminución significativa de 1,8 pp. en los últimos 12 meses. En el caso de los hombres, la tasa de desocupación fue de 6,9%, con un decrecimiento de 0,3 pp. en el mismo período.

El seremi de Economía de Arica y Parinacota, José Zúñiga, destacó estos resultados afirmando que "la disminución de la desocupación y la baja en la ocupación informal son señales claras de que vamos por buen camino. Desde diciembre de 2023, la tasa de desocupación ha



LA INFORMALIDAD TUVO UNA REDUCCCIÓN EN EL TRIMESTRE MAYO-JULIO, LLEGANDO AL 31,2%.

mantenido una tendencia a la baja, y hoy volvemos a los niveles históricos de la región".

Agregó que se continuarán los esfuerzos por potenciar sectores estraté6%

fue la tasa de desocupación femenina, mientras que en hombres fue de 6,9%.

gicos e impulsando el turismo, que ha mostrado crecimiento. "Nuestro objetivo es consolidar una economía más inclusiva y dinámica para todos los habitantes de Arica y Parinacota", dijo.

SECTORES DE INCREMENTO

El boletín del INE mencionó a los sectores de minería y las actividades de atención de salud como los principales motores de este incremento en el empleo, con aumentos del 49,5% y 55,3%, respectivamente, en la cantidad de personas ocupadas en estas áreas.

Otro aspecto destacado del informe fue la reducción en la tasa de ocupación informal, que se situó en 31,2% contrayéndose en 5,9 pp. respecto al mismo período del año anterior. En hombres, la tasa de ocupación informal fue de 27,8%, disminuyendo 5,9 pp. interanualmente, mientras que en mujeres fue de 35,6%, mostrando una contracción de 5,8 pp. en 12 meses.

El empleo en activida-

des características del turismo ha mantenido una tendencia al alza desde el trimestre móvil de julio a septiembre de 2023, con una variación positiva del 22,9%. Esto posiciona a Arica y Parinacota como la cuarta región con mayor incremento en el empleo turístico a nivel nacional.

Con una tasa de desocupación del 6,5%, Arica y Parinacota se sitúa como la cuarta región con menor tasa de desocupación en el país, superada únicamente por Aysén, Los Lagos y Magallanes. Además, es la región con la menor tasa de desocupación en el norte de Chile.

8,7% DESOCUPACIÓN NACIONAL

En 8,7% se ubicó la tasa de desocupación en Chile durante el trimestre mayo – julio. Esta cifra significó un descenso de 0,1 pp. en 12 meses, debido a que el alza de la fuerza de trabajo (2,4%) fue menor a la presentada por las personas ocupadas (2,5%). Por su parte, las personas desocupadas aumentaron 1,4%, incididas únicamente por quienes se encontraban cesantes (2,1%).

En las mujeres, la tasa de desocupación se situó en 9,1%, aumentando 0,1 pp. en 12 meses. En los hombres, la tasa de desocupación fue 8,3%, con una disminución de 0,3 pp. en 12 meses.

